

Academia de Peluquería invita a 100 mujeres de Temuco a capacitarse gratuitamente

PROYECTO. "Iniciativa de la Parra" busca formar a vecinas temuquenses de entre 18 y 59 años en un emprendimiento independiente. Este lunes se realizarán las postulaciones para las interesadas.

El Austral
 cronica@australtemuco.cl

Hace cuatro años que funciona exitosamente en Temuco la Academia de Peluquería Agustín Miranda. Bajo la dirección de Guillermo Salvatierra Parra, la buena recepción que han tenido las clases por parte de las y los temuquenses, motivó a este estilista a devolverle la mano a la ciudad, y para ello lanzó un proyecto denominado "Iniciativa de la Parra". ¿El objetivo?, apoyar a 100 mujeres de la capital regional que necesiten aprender un oficio y generar dinero, con una capacitación gratis que les permita al término del taller instalarse de forma independiente.

"Este proyecto tiene su raíz en la parra de uva que da sus frutos, dado que creemos que la educación hace algo similar para permitir emprender posteriormente", señala Salvatierra, quien agrega que "esta es una iniciativa particular de nuestra academia donde buscamos a cien mujeres que realmente necesiten acceder a un oficio, que busquen dedicarse a algo y que no tengan cómo costear un curso de capacitación. Son cien talleres de oficios los que se van a dictar, divididos en cuatro grupos en diferentes zonas y dirigidos a mujeres de entre 18 y 59 años. En este minuto tenemos confirmado a



DESDE LA ACADEMIA DE PELUQUERÍA AGUSTÍN MIRANDA NACIÓ ESTA INICIATIVA SOLIDARIA.



GUILLERMO SALVATIERRA ES EL DIRECTOR DE LA ACADEMIA DE PELUQUERÍA TEMUQUENSE.

Pedro de Valdivia como una de estas áreas de trabajo, y otra en Amanecer, y estamos buscando las otras dos sedes".

REQUISITOS

Las interesadas deben asistir a una postulación este lunes 23 de junio, de 11 a 16 horas, sólo con su cédula de identidad. El punto de encuentro es la misma Academia de Peluquería Agustín Miranda, en Manuel Montt 966, pleno centro de Temuco. Allí podrán rellenar un formulario y se in-

gresan los datos, que pasarán por un proceso de verificación y selección. Posteriormente se les llamará una por una, por puntaje, hasta llenar los cupos. Entre los elementos que dan puntaje se encuentran Registro Social de Hogares dentro del 40% más bajo, cargas familiares, ser cuidador, no contar con estudios superiores y estar desempleada. Todos los talleres son certificados.

Los talleres unen teoría y práctica. Comienzan en agosto y se extenderán hasta sep-

"Buscamos a cien mujeres que necesiten acceder a un oficio y que no tengan cómo costear un curso de capacitación".

Guillermo Salvatierra,
 Academia de Peluquería
 Agustín Miranda

tiembre.

"La capacitación es de alisado, un área de la peluquería que genera dinero", apunta

18 años

es la edad mínima, con tope de 59, para postular a estos cien cupos para la capacitación gratuita.

Guillermo Salvatierra, quien agrega que "la primera clase es teórica, la segunda consistirá en una práctica demostrativa. Cierra con una prueba para evaluar lo aprendido".

El equipo lo conforman el propio Guillermo Salvatierra y dos relatoras.

"La idea es que terminado el taller estas cien mujeres estén listas para trabajar de forma independiente, ya que por lo general son cuidadoras o personas que tienen niños a cargo o que no tienen el tiempo para cumplir con una carga laboral extensa", indica Salvatierra, quien agrega que "entonces se quiere generar una entrada económica, una herramienta de emprendimiento. Secador y plancha son elementos que pueden tener en casa o que se pueden conseguir; el producto tampoco es tan caro y también queremos apoyarles con beneficios o convenios para que puedan obtener el producto".

El proyecto es totalmente particular. "Sería bueno que a futuro podamos recibir apoyo para que podamos sumar material", apuntó el director de la Academia. 